

つかぐち

塚口小学校 学校便り

No.10 R1.11.29

電話 6421-5519

[アドレス] <http://www.ama-net.ed.jp/school/E28/>

「夢」をもって、クリエイティブに！

校長 福田 明美

令和という新たな時代を迎えた今年も最後の月となりました。先日の図工展には、多くの皆様にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたち一人ひとりの創造性豊かな作品、個性豊かな作品をご覧いただけたことだと思います。子どもたちは、「塚口 アートの森」をテーマに、様々な材料や用具を用いて、自分の思いを工夫して表現活動をしてきました。「色」や「形」、「イメージ」を自分なりの持ち味を膨らませながら、時間をかけ、つくり変え、つくり続けて作製してきた力作です。750名を超える全校生の平面作品、立体作品を体育館いっぱいに展示しますと、迫力もあり、見事な塚口ミュージアムへと変身しました。「一つとして、同じ作品がありませんね。」「時間をかけて作ったのがわかりますね。」「みんないい表情をした顔の絵が描けていますね。」「今にも踊り出しそうなモンスターですね。」「きっと楽しみながら、作成したのでしょうか。」「抽象的で、頭の中で創造した作品で難しいですが、上手に表現できていますね。」「おいしそうなスイーツの種類がいっぱいで、思わず食べたくなりました。」「細やかな作業が必要ですね。」などと、感想を伝えてくださった方々が多数いらっしゃいました。図工展の作品は、すべて学習活動として子どもたちが取り組んできた結果です。そのできばえ、みばえ以上に、子ども一人ひとりのそれぞれの作品をつくりあげる過程での工夫や苦勞、そして作品に込めた思いが大切だと考えています。作品を通して、お子さんと家でたくさんお話していただけたでしょうか。是非ともその努力やがんばりを褒め、お子さんの思いを共感してやってください。その言葉、励ましがさらなる表現活動への意欲を育むことに繋がることでしょう。

また、11月26日には、「こども宇宙プロジェクト」の写真撮影をしました。自分の夢や希望を書いたメッセージカードを持っての写真です。子どもたちに夢や希望を尋ねると、すぐに「野球選手になること」「トリマーになること」などと返事が返ってきます。では、大人はどうでしょうか。「う～ん」と考え込んでしまう人も多いのではないでしょうか。しかし、「将来、田舎暮らしがしたい」「趣味の手芸作品をバザーで出品したい」などと夢や希望をキラキラした目で語ってくださった年配の方もいらっしゃいます。幾つになっても夢をもって生きている方は、生き生きと生きていて素敵だなと感じました。予測困難なこれからの社会を生き抜く子どもたちだからこそ「夢」をもち、クリエイティブに未来を切り開いていく力が必要なのだろうと思います。この「こども宇宙プロジェクト」は、全国で500校参加した写真がモザイクアートとなり、宇宙に送るフラッグに印刷。2020年3月、NASAからファルコン9ロケットで国際宇宙ステーションに向けて打ち上げられる予定です。数ヶ月間、国際宇宙ステーション日本実験棟「きぼう」に乗って宇宙旅行。そして、東京オリンピック開催中に、宇宙飛行士がこのフラッグを掲げる予定です。モザイクアートになった写真が地球を見下ろすのです。また、数ヶ月間宇宙旅行した後、このフラッグが地球に帰還します。宇宙に夢が広がる感じがしますでしょ。無限の宇宙に興味を持つ子どもも出てくるかもしれません。夢を持ち続けることが生きるエネルギーの一つになりますね。夢をもちましょう！

今学期も本校の教育活動にご理解とご支援をいただきましたこと感謝しております。

学年の様子

1年

図工展での作品づくりに取り組みました。思い思いの作品が完成し満足していました。また上級生の作品を楽しみながら鑑賞する様子が見受けられました。

2年

算数でかけ算の九九の学習が始まりました。授業中はもちろん、休み時間にも真剣に練習に取り組んでいます。目指せ、九九マスター！

3年

計算科の学習(そろばん)ではキッズ検定合格に向けて、練習問題に取り組んでいます。みとり算とかけ算に挑戦中。みんな集中して頑張っています。

4年

11月15日に小学校音楽会に出演しました。アルカイクホールという大きな舞台での演奏で緊張したけれど、みんなで心一つにして演奏をすることができました。素敵な1日になりました♪

5年

体育大会の練習、自然学校や図工展を通して、目標を持って取り組むこと、友達と支えあい、力を合わせて取り組むことの大切さを学びました。

6年

連合体育大会や部活動体験などの、6年生しか参加できない行事や活動に取り組んでいます。また、図工展の準備など学校を陰で支える仕事もすすんでやってくれています。一層6年生らしさが育ってきました。

「赤い羽根共同募金」

10月に募集しました「赤い羽根共同募金」、本校では、28,399円集まりました。ご協力、誠にありがとうございました。

「こども宇宙プロジェクト」

写真掲示・販売について

11月26日に撮影した写真の掲示は、個人懇談時を予定していましたが、1月17日(金)オープンスクール時に延期いたします。

12月の予定

- 2日(月) 全校朝会、人権週間(～6日)、個人懇談会(～4日・6日【13:20頃下校】)
- 3日(火) 人権講話(2校時:低学年, 3校時:高学年, 4校時:保護者)
- 4日(水) 大縄大会(低学年)
- 5日(木) ブラッシング指導(2年)
- 6日(金) 大縄大会(高学年)
- 9日(月) 委員会活動、給食週間(～13日)
- 10日(火) 群読集会、合同学習会(ひまわり)
- 11日(水) あまっ子ステップアップ調査(全学年)
- 12日(木) 代表委員会
- 16日(月) クラブ⑦、自転車教室(3年)
- 17日(火) 給食交流会
- 18日(水) 月曜時間割
- 19日(木) 理科集会
- 23日(月) 給食終了(5校時まで)
- 25日(水) 終業式、大掃除(クリーン作戦、2校時)
- 26日(木) 冬季休業日(～1/7)



1月の主な予定

- 1日(水) 元日
- 8日(水) 始業式、大掃除(3校時)、12時下校
- 9日(木) 書き初め大会、給食開始、身体測定(ひまわり)
- 10日(金) 身体測定(1年)、ヤクルト出前授業(3年)
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 月曜時間割、身体測定(2年)
- 15日(水) 身体測定(3年)
- 16日(木) 身体測定(4年)
- 17日(金) オープンスクール、避難訓練(2校時)、引き渡し訓練(14:35～)
- 20日(月) 全校朝会、委員会活動、身体測定(6年)
- 21日(火) 劇団四季鑑賞(6年)、身体測定(5年)
- 23日(木) 代表委員会
- 27日(月) クラブ⑧
- 29日(水) 月曜時間割
- 31日(金) 地区バスケットボール大会

